

Echos de l'Assemblée de paroisse du 27 mai 2024

Lors de l'Assemblée du 27 mai, après la validation des comptes 2023 et du budget 2024, puis la présentation du rapport annuel, les paroissiens ont accepté la réélection tacite à leur poste pastoral ou diaconal de Mmes Francine Cuche Fuchs, Françoise Dorier, Elisabeth Müller Renner, et Vy Tirman, ainsi que celle de M. Thierry Mühlbach. Les ministres sont élus pour une période de 6 ans, puis doivent être reconduits dans leur fonction pour la même durée. Mme Karin Phildius prendra sa retraite en novembre prochain. Une Assemblée extraordinaire est prévue en automne pour l'élection de M. Gaël Letare, sous réserve de l'accord du Synode concernant sa demande de consécration diaconale en juin.

Vu l'impossibilité de trouver un président pour le Conseil paroissial et le constat que les ministres n'ont pas un ministère de présidence de Conseil paroissial, qu'aucun laïc du CP n'est prêt à reprendre la présidence et que les finances ne permettent pas d'engager un poste supplémentaire, la solution proposée, par le Conseil paroissial et le Colloque, est un redimensionnement des tâches ministérielles paroissiales et l'engagement d'un administrateur à 20%, en soutien au CP et au Colloque. Ce poste, dès le 1^{er} juillet 2024, sera pris sur le quota de postes ministériel disponibles pour la Paroisse, car pour des raisons d'équité, le Conseil synodal ne souhaite pas poursuivre le financement extraordinaire d'un poste hors quota.

Après une période d'essai d'un an, l'Assemblée a validé le maintien d'un culte dominical unique en ville de la manière suivante :

- 1^{er} dimanche du mois au Grand-Temple ;
- 2^e au Temple Farel ;
- 3^e au Temple Saint-Jean ;
- 4^e au Temple Farel et à La Sagne (sauf janvier et septembre) ;
- 5^e au Temple Saint-Jean.

Le PV de l'Assemblée sera disponible sur le site, dès le 20 juin 2024.

Jacques Péter, administrateur.

Flammes et vent :

Tels sont les « phénomènes » de la Pentecôte pour exprimer le don de l'Esprit Saint répandu sur les apôtres. Sans ce don de l'Esprit, nous ne serions pas là aujourd'hui à croire, à témoigner, à espérer, à aimer toujours et encore, croyants, petites communautés de foi dispersées sur toute la terre. Nous voyons les traces de son passage à travers toute l'Histoire et dans nos histoires.

L'Esprit Saint est cette flamme intérieure qui jamais ne s'éteint et qui embrase petit-à-petit ce qui résiste en nous à l'Amour divin, pour nous propulser vers autrui avec un cœur aimant et empli de compassion

L'Esprit Saint est ce souffle, semblable à une brise, qui nous habite, nous apaise et nous aide à accueillir l'infinie douceur divine, cachée au tréfonds de notre être. Il nous permet d'oser dire avec la confiance d'un petit enfant : Abba, Père. D'un coup de vent, l'Esprit Saint balaie nos idées toutes faites, nos habitudes bien ancrées. Comme une bourrasque, il nous arrache à l'immobilisme, à une sécurité trop confortable, à nos vieux démons. Il nous emporte et nous emmène là où nous ne voulions pas forcément aller. Il nous ouvre à la nouveauté, nous invite à nous risquer dans de nouveaux projets. C'est une dynamique qui nous permet de surmonter les obstacles qui surgissent, nous ouvre au grand large et nous fait entrevoir l'horizon clair et

lumineux du Royaume. L'Esprit Saint n'est la propriété de personne, d'aucune religion, d'aucune institution, d'aucune culture. L'Esprit saint est la présence amoureuse de Dieu au cœur de la création, elle est la force créatrice qui inspire les artistes, les musiciens, les peintres, les poètes, pour qu'ils fassent percevoir les traces de l'Invisible dans le visible et la matière. Au cœur de l'humain et des peuples, l'Esprit Saint est cette mystérieuse énergie spirituelle, cette force souterraine que ni les dictatures ni les structures humaines injustes ne pourront jamais totalement endiguer. L'Esprit de Dieu est l'imprévisible inspirateur, qui fait toute la grandeur et la dignité de l'homme. Même si les forces du mal peuvent cruellement, longuement, bâillonner la parole, enchaîner la liberté, aucun pouvoir humain ne pourra jamais étouffer le souffle de vie qui anime l'humain. L'Esprit Saint, comme une immense vague de fond, viendra transmuter notre vieux monde et le nouveau monde jaillira, prémices du royaume de Dieu. Osons-nous ouvrir grandes nos voiles et accueillir ce don inestimable pour dès aujourd'hui être acteur/actrice de ce nouveau monde en gestation ? Karin Phildius, pasteure.

Paroisse réformée La Chaux-de-Fonds
Temple-Allemand 25 – 2300 La Chaux-de-Fonds
032 913 52 52 / erencdf@eren.ch

www.eren-cdf.ch

Heures d'ouverture:
mardi et jeudi : 9h00 à 11h00

Location salles : 032 913 52 67 / eren-locationcdf@eren.ch

EDITION
Juin 2024
(01.06 – 30.06)

Di 2 juin
Grand-Temple 9 h 45 Elisabeth Müller Renner

Di 9 juin
Temple Farel 9 h 45 Françoise Dorier

Di 16 juin
- Temple St-Jean 9 h 45 **Culte du dimanche des réfugiés**
avec la participation du Chœur des Rameaux,
Thierry Muhlbach.

- Chapelle allemande 9 h 45 Elisabeth Müller Renner

Di 23 juin
- Temple Farel 9 h 45 Thierry Muhlbach

- La Sagne 10 h 15 Elisabeth Müller Renner

Di 30 juin
- Temple St-Jean 9 h 45 **Culte Parole et Musique :**

Balade dans le livre des Psaumes,
avec la participation de Ráhel Dániel-Tóth, harpe et
Léontine Cattin, violon, Francine Cuhe Fuchs,
parole.

Célébrations pour les résidents d'appartements

Ma 18 juin Le Châtelot 10 h

Je 20 juin Croix Fédérale 36 16 h

Silence et Parole

Di 2 juin, 18h, Temple St Jean.
Moments d'intériorité et d'écoute de la
Parole. Chaque 1er dimanche du mois.
Infos : Karin Phildius, 079 394 65 67.

Fenêtre ouverte sur l'intérieur

Ma 4 juin, 18h30 à 19h30,
Centre paroissial.
Groupe de réflexion et d'échanges. Tous les
premiers mardis du mois !
Infos: Francine Cuhe Fuchs et Lilianne
Dubois, 032 926 20 47.

Le lien de prière

Lu 10 et 24 juin, 19h30 à 21h30,
alternativement chez N. Bertallo, P.-A.
Leibundgut et J. Leibundgut.
Infos: Nicole Bertallo,
Croix-Fédérale 44, 032 968 21 75.

Enquête de Dieu (pour les 6-10 ans)

Sa 15 juin, 10h à 12h, Centre paroissial.
A la découverte de Dieu, de Jésus, à travers
de belles histoires bibliques.
Info : Vy Tirman, 078 668 53 46.

Rencontre biblique

Ma 18 juin, 14h, Chapelle mennonite des
Bulles, pour réfléchir, partager, discuter
autour d'un texte biblique. Soyez tous et
toutes les bienvenus.
Si vous avez besoin d'une place dans une
voiture, n'hésitez pas à contacter : Elisabeth
Müller Renner, 079 824 35.

Voyage au cœur des Psaumes (suite du parcours Alpha)

Ve 21 juin, 18h45 à 21h,
Centre paroissial. Parcours de lecture et
échange. Tous les deuxièmes vendredis du
mois. Infos: Vy Tirman, 078 668 53 46.

Sortie ULTREIA à la Vue-des-Alpes

Di 23 juin, un temps pour se relier à la nature,
aux autres et au Tout Autre.

Bus 370 depuis la gare de la Chaux-de-Fonds.
Aller 9h40 - retour 13h54.

Rendez-vous au Café du Relais à 10h ou
10h15 à la Chapelle de la Vue.

Pique-nique tiré du sac - bonnes
chaussures.

Infos: Karin Phildius, 079 394 65 67

Repas de l'amitié

Chaque me, dès 12h15,
un repas ouvert à toutes et à tous est servi au
Centre paroissial.
Le repas est offert avec la possibilité de
participer aux frais. Il est habituellement suivi
d'un temps de discussion et de partage ou de
jeux.

Un temps de méditation est proposé de
11h40 à 12h à chapelle au 2e étage du Centre
paroissial.

Vous êtes également les bienvenu.e.s si vous
désirez participer à la mise en place ou aider
en cuisine dès 10h30.

Restez le temps que vous voulez !

Infos : Gael Letare, 079 871 50 30.

Prière pour un renouveau de nos Églises

Chaque je, 9h30 à 10h30,
Temple Saint-Jean, Helvétie 1.
Bienvenue à toute personne souhaitant prier
pour un réveil de nos Églises.
Infos : Alice Stoller, 078 923 08 28.